



新しい環境で 新たな一步を

※二次元コードからHPをご覧いただけます

校長 高林 敏彦

長く暑い夏休みを皆さんはどうのように過ごしましたか。気温35度を超える猛暑日の多さ、東京では8月末にこの夏の最高気温を記録したことでした。また、日本全国各地で線状降水帯が発生し、大きな被害をもたらしたというニュースが幾度となく流されていました。まだ大変な状況が続きそうで心配ですね。

そんな中、2学期が始まります。今日は迷わず校庭西門から登校できたでしょうか。真新しい教室、校舎の様子を見た印象はいかがでしょうか。

夏休み中の引っ越し作業は大変でした。荷物をまとめた梱包作業に始まり、引っ越し運搬作業の立ち会い、その後の開梱作業、そして旧校舎の不要物品の廃棄作業に至るまで多くの先生方・職員の方が本当に力を尽くしてくれました。いつもの年にはない、膨大な作業がありましたが、今日を迎えるためにここまで準備をしてくれたことに本当に感謝したいです。

さて、生徒の皆さんと同様、先生方にとっても新しい環境でのスタートになります。災害時の避難経路や給食の配膳・片付けをどのようにするのか等、実際に校舎に入って初めて気がつくこともあります。検討しながら準備を進めています。生徒の皆さんも毎日の生活を送る中で気がついたことがあつたら先生方に相談してください。

今日、正門内に仮囲いが設置されている様子を見ました。敷地内北端では一部の樹木が伐採されました。この後、中庭のすべての樹木もまもなく伐採されることになります。奥沢中のシンボルとなっているハナミズキの木もなくなってしまうことをさみしく思います。

話は変わりますが、私は、夏休み中、20数年ぶりに北海道の美瑛町というところに行ってきました。とても景色が良く、様々なテレビCMの撮影が行われていたことから、それらの商品に関わる「○○の木」と名付けられた木がいくつも観光名所となっている場所です。そこで、久しぶりに名所の木々を見たとき、「ずいぶん大きくなった」と感じました。同じ場所にあって、長い年月を経て、大きく成長したのだと思いました。

今、奥沢中にある木々は改築に伴い伐採されてしまいます。しかし、新しい校舎が建てられた後には、ハナミズキをはじめ多くの若木がその周囲に植えられることになります。

そして、ここにいる皆さんが親の世代となり、その子ども世代が奥沢中に通う20数年後には、その時に植えられた木々もすっかり成長し、奥沢中生を迎えるのかもしれないを考えると、将来が楽しみでもあります。皆さんはどうのように考えますか？

9月～10月のおもな予定

16	火	中間考査～17(水)
18	木	移動教室事前検診
21	月	河口湖移動教室(1年) ～24(水)
25	木	1年振替休業日
26	金	カジュアルデー 英検
29	月	生徒会朝礼 避難訓練
30	火	生徒会役員選挙リハ
1	水	都民の日 生徒会役員選挙
2	木	区陸上競技大会
3	金	区陸上競技大会予備日
6	月	学校公開始 専門委員会
7	火	生徒協議会
8	水	学区説明会 学校公開終
10	金	第2回進路説明会

ところで、1学期の終業式に、「環境が変わると気分が変わる。自身の課題をふまえて変わるチャンスになる」という話をしました。今日、実際に仮設校舎に入り、環境が大きく変わったことを実感したことだと思います。2学期のスタートにあたって、自身の目標をどう設定し、その一步を踏み出すのか。自分なりに考えて見てください。 (9/1 始業式講話より)

小学生授業体験

9月3日水曜日、奥沢小学校と東玉川小学校の6年生のみなさんをお迎えして「小学生授業体験」を行いました。初めに「奥中ガイダンス」を受けてもらいました。その後、国語・社会・数学・理科・英語・音楽・技術の教科のいずれかに分かれての授業体験です。

奥中生は生徒会役員を中心に



「奥中ガイダンス」の運営をしたり、児童のみなさんを誘導したり、小学生が受ける授業での先生の補助をしたりと活躍しました。

河口湖移動教室事前学習発表会

9月22日から第1学年は「河口湖移動教室」に出掛けます。8日(月)①には事前学習発表会が行われました。各クラスより選出された発表者が自身の作成したレポートをスクリーンに提示しながら「河口湖移動教室」に関連する内容を発表しました。富士山に関すること、青木ヶ原樹海に関すること、うどんに関することなどなど、テーマに基づいて、しっかり調べて作成していました。発表する様子は堂々として、聴衆に聞かせようとする気持ちが伝わる立派な姿でした。事前学習で自ら学び、仲間が学習したことを共有することで知識が広がります。ますます本番の移動教室での学びが深くなることと楽しみに感じたひと時でした。



世田谷区立中学校陸上競技大会 練習始まる

夏休みから区陸上大会の練習が始まりました。まだまだ暑さ厳しい中ですが、選手のみなさんは健康に留意しながらも練習に励んでくれています。また、前日の10月1日には壮行会が予定されており、会での応援披露に向けた応援団の練習も熱いです。写真は長距離・幅跳びの選手のウォームアップの場面。(スキップで前に進み、後ろ向きでもスキップで戻ってきます。)応援団は2年生をリーダーに1・2年生で進めています。

